

Presupuesto 2019 considera más de \$4.000 millones en proyectos para Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 24 October 2018 15:05 -



Mientras que, en total, en la provincia de Choapa se invertirán más de \$7.800

Cinco importantes proyectos por más de \$4.000 millones serán invertidos en la comuna de Los Vilos, según lo aprobado por el Consejo Regional (CORE) para el presupuesto 2019.

Cabe recordar que el martes 9 de octubre, el CORE dio su visto bueno a una cartera de proyectos presentada por la intendenta Lucía Pinto, que significará una inversión superior a los \$37.000 millones para la Región de Coquimbo.

En el caso de la provincia de Choapa, la cartera comprometió una inversión cercana a los \$7.800 millones, de los cuales gran parte corresponden a proyectos de Los Vilos.

Entre las iniciativas, destaca el mejoramiento del sector sur del paseo Costanera, que significará más de \$2.083 millones, obras que se realizarán en el borde costero que se extiende desde Caleta San Pedro hasta Caleta Las Conchas.

Para el consejero Jaime Herrera, “de esta cartera de proyectos, Los Vilos es la tercera comuna que más inversión tiene y hay proyectos emblemáticos que tienen que ver con el turismo, como es la costanera de Los Vilos, un proyecto que inicialmente se trabajó con al ciudadanía y donde se pudo incorporar más de 500 metros, con un paseo que tendrá ciclovías, espacios para adultos mayores, sombreaderos, iluminación, etc”.

Otro proyecto de suma importancia y de antigua data, es la construcción del Parque Urbano El Bosque, que estará emplazado en el sector sur de la ciudad, entre las calles Forestal Sur, Forestal Norte, Lincoyán y línea férrea. La inversión considerada es de \$819 millones.

“Este es un sector que en este momento no tiene ninguna definición, donde se acumula basura, hay problemas de seguridad por iluminación, pero que se va a convertir en un hermoso parque urbano, es un proyecto muy anhelado por los sectores poblacionales que rodean este bosque”, agregó Herrera.

También, se llevará a cabo la reposición de la Plaza de acceso a Los Vilos (\$715 millones) y el mejoramiento de la calle El Esfuerzo de Pichidangui (\$269 millones), la cual tiene la característica de unir el sector el Esfuerzo con una calle de servicio paralela a la carretera panamericana norte, interceptándose con ella.

Finalmente, por \$145 millones, se adquirirá un camión aljibe para el cuerpo de bomberos de la comuna, de manera de estar preparados para siniestros como el ocurrido en febrero de este año, cuando un incendio forestal en Pichidangui consumió cientos de hectáreas.

Presupuesto 2019 considera más de \$4.000 millones en proyectos para Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 24 October 2018 15:05 -

Por otro lado, la consejera Ángela Rojas destacó que “casi un 24% del total de recursos corresponde a Choapa, que lo que es lo que siempre hemos defendido los consejeros de la provincia. Y dentro de Choapa, Los Vilos se destaca, así que debemos felicitarlos, porque aún siendo